

25日(金)の自治協議会定例会の議事、その他を報告します。

猛暑日が続く毎日ですが、いかがお過ごしでしょうか。

年々酷くなる「酷暑」には、段々と対応が難しくなっています。

熱中症にならないよう、15～30分ごとに200ml程度の水分補給と、躊躇なくエアコンを利用しましょう。

また、朝の涼しい時間に、ラジオ体操などで身体を動かして、体力の低下も防ぎましょう。



1 西新校区親善 夏まつり 7月26日(土)

校区の「夏まつり」は、2千人ほどの参加者で大盛況でした。

「西新音頭」「サザエさん音頭」の盆踊り、早良区のサザエさん来場や、校区の団体やサークルによる、おもちゃやゲーム、食べ物や飲み物の出店で盛り上がりました。

2 ラジオ体操会 7月21日(月)～25日(金)

朝6時30分から、公民館前で「夏休みラジオ体操会」が行われました。

ここでのラジオ体操は、年中無休で毎朝、行われています。ご参加ください。

3 敬老祝賀会 9月13日(土)

80歳以上の方の敬老祝賀会を「西南百年館」で開催します。

対象者には、参加について、自治会長が案内状を持ってお尋ねに参ります。

3 校区親善体育祭 10月5日(日)

今年も、ブロック対抗を含めた体育祭の準備を進めています。

4 体育委員の募集

体育委員は、スポーツ活動による健康の維持・増進、地域コミュニティの醸成を目指して、大会の企画運営や地域行事の協力などの活動をしています。

引き受けていただける方は、廣瀬までお知らせください